

Instructions d'emploi

- Vérifiez que vos **poches de pantalon** ne contiennent rien qui ne puisse se perdre pendant la descente (clés, téléphone).
- Vérifiez **qu'aucun vêtement ou autre objet** ne puisse se prendre dans les roues/freins pendant la descente.
- **Garez** toujours le Mountaincart de façon à ce qu'il **ne puisse pas partir de lui-même**.
- **Testez les freins au début de la descente** en roulant doucement pour voir comment ils réagissent.
- Asseyez-vous dans le siège-baquet et calez fermement vos **pieds** sur les **repose-pieds** pendant toute la descente.
- Pour vous asseoir et vous relever, **appuyez-vous** d'une main sur le dossier du siège et de l'autre sur le guidon.
- Prenez le guidon des deux mains et tenez les **poignées de frein** pour être toujours prêt à **freiner** !
- **Freinez toujours en même temps** avec les **deux** leviers de frein. Le levier gauche actionne le frein de la roue gauche et le levier droit celui de la roue droite. **Freinez** respectivement en **douceur** avec **un ou deux doigts** et de manière à ce que les **roues ne bloquent pas**.
- **Roulez** toujours à vitesse modérée **de façon** à pouvoir vous **arrêter** sans danger **à tout moment**. **Réduisez** surtout **fortement votre vitesse avant les virages sans visibilité**.
- Inclinez le haut du corps dans le sens du virage (« se coucher dans le virage »).
- **Ne roulez pas en marche arrière** en freinant brusquement : le kart risque de basculer en arrière !
- La descente en Kart implique un **comportement responsable** du conducteur **envers lui-même et les autres**.
- Le conducteur conduit le kart **à ses risques et périls** et est seul responsable de sa conduite.
- **En cas de défaillance technique**, interrompez immédiatement la **descente** !
- Roulez en fonction de vos capacités et de votre expérience.
- Ne vous laissez pas inciter à prendre des risques par les autres conducteurs.
- **Adaptez votre conduite et vous goûterez à coup sûr le plaisir d'une descente EN TOUTE SÉCURITÉ !**

Règles de sécurité

- Activité réservée :
 - Aux personnes mesurant **1.40m minimum**
 - Aux personnes **de plus de 18 ans révolus**
 - Aux personnes de **moins de 110 kg**
- Port du **casque obligatoire** !
- **Évitez les collisions** !
- Respectez les distances de sécurité entre les MountainCarts.
- **Anticiper et ralentir** avant d'arriver dans **un virage/une épingle** !
- Respectez la signalétique du bord de piste et le tracé mise en place pour l'activité. (Le hors-piste est interdit)
- **Interdit aux femmes enceintes et aux personnes souffrant de problèmes cardiaques** !
- En cas d'utilisation nocturne, maintenez votre **lampe frontale allumée**.

En remplissant et en signant ce document précédé de la mention « **lu et approuvé** », vous vous engagez à **être détenteur d'une assurance responsabilité civile, à respecter les consignes de sécurité et à approuver l'entièreté des consignes d'utilisations**.



Instructions for use

- Check that your trouser pockets do not contain anything that can be lost during the descent (keys, telephone).
- Make sure that no clothing or other objects can get caught in the wheels/brakes during the descent.
- Always park the Mountaincart in such a way that it cannot go off by itself.
- Test the brakes at the beginning of the descent by riding slowly to see how they react.
- Sit in the bucket seat and keep your feet firmly planted on the footrests during the entire descent.
- To sit down and stand up, support yourself with one hand on the seat back and the other on the handlebars.
- Grab the handlebars with both hands and hold the brake levers so that you are always ready to brake!
- Always brake with both brake levers at the same time. The left lever operates the brake on the left wheel and the right lever on the right wheel. Brake gently with one or two fingers each, so that the wheels do not lock.
- Always drive at a moderate speed so that you can stop safely at any time. In particular, reduce your speed considerably before blind bends.
- Lean your upper body in the direction of the bend ("lie down in the bend").
- Do not drive in reverse and brake suddenly: the kart may tip backwards!
- Karting involves responsible behaviour by the driver towards himself and others.
- The driver drives the kart at his own risk and is solely responsible for his conduct.
- In the event of a technical failure, stop the descent immediately!
- Drive according to your ability and experience.
- Don't let other drivers encourage you to take risks.
- Adapt your driving style and you are sure to enjoy a SAFE ride!

Safety rules

- Activity reserved for :
 - People measuring at least 1.40m
 - People over 18 years old
 - People weighing less than 110 kg
- Helmets must be worn!
- Avoid collisions!
- Respect the safety distances between MountainCarts.
- Anticipate and slow down before entering a bend/pin!
- Respect the signs at the edge of the piste and the route set up for the activity. (Off-track riding is prohibited)
- Pregnant women and people with heart problems are not allowed!
- If you are using the trail at night, keep your headlamp on.

By completing and signing this document preceded by the words "read and approved", you agree to hold civil liability insurance, to respect the safety instructions and to approve all the instructions for use.